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出席状況 正会員数 36 名 カード出席 0 名
本日出席会員数 30 名 本日の修正出席率 85.71 ％

◎会長挨拶－星　行夫会長
　こんにちは、2週間ぶりの例会

です。皆様お変わりなかったで

しょうか？コロナについては、本

年 5月に感染症の位置付けが第 2

類から第 5 類へと変更されます。

コロナに対する規制が大幅に緩和され、季節性のイ

ンフルエンザと同等の位置付けになり、日常生活に

おける環境が大きく変わることになりました。この

変更に対するロータリークラブの対応は改めて決め

てゆく必要があると感じています。さて、さる 1月

29 日には、佐藤正道ガバナーをお迎えしていわき分

区ＩＭが開催されました。本日のお客様である、ガ

バナー補佐の山名様、幹事の庄司様には大変お世話

になりました。この場をお借りして、改めて御礼を

申し上げます。当クラブからは15名の方が参加して、

友好を温めてきました。3年ぶりの開催となり、交流

会も大いに盛り上がりました。来年はぜひ多くの方

の参加を期待しております。訃報ですが、第 26 代会

長の櫛田幸雄さんが 2月 3 日に逝去されました。櫛

田さんは先の 60 周年記念式典では在籍 57 年の表彰

も受けています。また、1995 年－ 1996 年のいわき地

区のガバナー補佐も経験した素晴しいロータリアン

でした。ここに謹んでお悔やみを申し上げます。本

日は、ガバナー補佐の山名様、分区幹事の庄司様を

お迎えしております。後半に向けての話や日頃の思

いをお聞かせいただければと思っております。宜し

くお願いいたします。簡単ですが、会長挨拶としま

す。

◎幹事報告－吉野彰芳幹事
 ・ロータリー財団室より財団室ニュースが届いてい

ます。

 ・国際ロータリー事務所より第 41 ライラ研修会の参

加について案内が届いています。

 ・いわき平ロータリークラブより週報と 2月プログ

ラムが届いています。

 ・いわき平中央ロータリークラブより 2月プログラ

ムが届いています。

 ・国際ロータリー事務所よりセミナー開催の案内が

届いています。

 ・米山記念奨学会より第 48 回メジャードナー感謝状

が渡邉公平パストガバナーへ届いています。

 ・先程お話がありました名誉会員の櫛田幸雄さんが 2

月 3 日に逝去されました。息子さんから当クラブ

へ御礼のメールが届いております。

◎各委員会報告
◇出席委員会－湯目　浩小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－柏原達之小委員長
 ・山名いわき分区ガバナー補佐、庄司幹事を歓迎して。

星会長、斉藤会長エレクト、吉野（彰）幹事、鈴木（敏）

副幹事、金成（通）、佐藤（政）、鈴村、高橋（伸）、
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

イマジン ロータリー
君が代
－今月は平和と紛争予防・
　　　　　紛争解決月間です－

ロータリーの目的
　　　　　星　行夫　会長

柏原、木幡、清水、小澤、大平、髙萩、荒川、蛭田（剛）、

木村（博）、嵐、渡邉公平パストガバナー、木村（義）、

湯目、吉野（嘉）各会員

 ・誕生祝ありがとうございました。

事務局金成仁子さん、渡邉公平パストガバナー、

蛭田（剛）、鈴木（雅）各会員

 ・本日はお邪魔させていただきます。

　いわき分区ガバナー補佐　山名二郎 様

　　　　　　　　分区幹事　庄司伸吾 様

◇親睦活動委員会－吉野嘉晃小委員長
　親睦活動委員会より今月誕生日の方へ誕生祝を差

し上げたいと思います。名前を呼びますので前の方

へどうぞ。蛭田剛会員、鈴木雅之会員、渡邉公平パ

ストガバナー、事務局金成仁子さんおめでとうござ

います。

◎米山功労者メジャードナー授与
　渡邉公平パストガバナーへ米山功労者第 48 回メ

ジャードナーの感謝状が届いております。星会長よ

りお渡し致しますので前の方へどうぞ。おめでとう

ございます。

◎ガバナー補佐挨拶
いわき分区ガバナー補佐
　　　　　山名　二郎　様
　皆さん、こんにちは。本日で第

3回目のクラブ訪問をさせていた

だいております。まず、先日のい

わき分区ＩＭにご参加、ご出席をいただき大変あり

がとうございました。特にインターアクトクラブに

ついて磐城農業高校さんに発表をしていただきまし

た。間を取りもっていただいた青少年奉仕委員会の

金成さんありがとうございました。当日ＩＭに 138

名の方々がご参加いただきました。その前に行いま

した新入会員セミナーに25名の参加がございました。

いわき分区では新入会員セミナーは今まで夜に行っ

ていました。それをＩＭの当日午前にセッティング

して無事終了することが出来ました。勿来ロータリー

クラブさんは会員 36 名で 15 名出席、小名浜ロータ

リークラブさんが会員 72 名で 24 名出席、常磐ロー

タリークラブさんが会員 15 名で 12 名出席でした。

ＩＭの冊子に私はテーマとして「つなごう時代へ、

笑顔の奉仕」をつけました。8月の会長幹事会で 1月

にＩＭを行いますと話をしてから、5カ月間準備をさ

せていただきました。2日前に常磐ロータリークラブ

さんを訪問して何分ですかと聞くといくらでもと言

われエンドレスで45分も話をさせていただきました。

それから地区の情報として 1 月 21 日後期役員セミ

ナーが会津若松ワシントンホテルで行われ出席して

参りました。2月 26 日次年度地区委員の研修会があ

ります。3月 4日に会長エレクトセミナーが福島で行

われます。4 月 8 日、9 日第 41 回ライラ研修会が開

催されます。若い方には為になる研修会ですので企

業を経営されている方のスタッフに是非声を掛けて

参加をお願いします。そして地区協議会が 5月に開

催されます。次にいわき分区ですがＩＭが 138 名参

加、新入会員セミナーも 25 名参加で無事終わりまし

た。只今は 3回目のクラブ訪問ですが、4回目は 3月

の中旬から 4月の上旬にかけてと思っています。4月

16 日（日）分区のチャリティーゴルフコンペが予定

されています。前回は 47 名の参加でしたが、今回は

皆様に声をかけていただき奥様や知人、友人にロー

タリーを理解してもらう為に是非お誘い下さい。そ

れから次年度のガバナー補佐はいわき平中央ロータ

リークラブの大平守彦さんに決定しました。私の仕

事はその次の年の分区ガバナー補佐を出さなくては

ならないことになっています。順番的に桜ロータリー

クラブさんですが会員が 10 名で無理だと言われ、小

名浜ロータリークラブさんに打診した所、前向きに

検討しますということでした。その内、候補者が選

出されるのではないかと思っています。






